

Útiles escolares

Señor Director:

La licitación de Junaeb por "lápices hexagonales" en vez de "triangulares" dejó a más de un millón de niños sin útiles escolares en 2024. Lamentablemente, ya nos hemos acostumbrado a que los materiales que entrega Junaeb no lleguen a tiempo para el inicio del año escolar.

¿De qué sirven en junio? Muchas veces quedan almacenados en bodegas, sin uso, desperdiциando recursos públicos que provienen de los impuestos de todos los chilenos.

¿No sería más eficiente entregar directamente esos fondos a los establecimientos educacionales, para que compren los útiles

según sus propias necesidades y con la debida anticipación? Así podrían gestionar y rendir sus compras en un plazo razonable, ajustando año a año los insumos requeridos y asegurando que lleguen a tiempo a los estudiantes.

RAIMUNDO LARRAÍN HURTADO